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Ata da 410ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS – Realizada 1 
nas Instalações do SEBRAE em Corumbá-MS. 2 
Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, na sala de reuniões do SEBRAE em 3 
Corumbá/MS, situado à Av. Rio Branco nº 1.180, bairro Universitário em Corumbá/MS, realizou-se a 4 
quadringentésima décima Sessão Plenária Ordinária deste Regional, conduzida pelo Conselheiro 5 
Presidente economista Thales de Souza Campos, com a presença do Presidente do COFECON, 6 
Economista Júlio Miragaya. Presentes, ainda, nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Enrique Duarte 7 
Romero, Juan Carlos Antonelli Vidal, Diogo Costa da Silva, Ronan Xavier Machado e Cleiton Ferreira 8 
Lopes. Conselheiro Suplente: Raul Assef Castelão. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. 9 
Economistas convidados: Manoel Ferreira dos Santos e Lígia Salomé. Presente também a acadêmica 10 
Leila Marina G. Barros, presidente do CORECON Jovem MS, e a gerente executiva Gleidy G. Godinho, 11 
secretariando a Sessão Plenária. 1. Abertura dos Trabalhos, às quinze horas e dezoito minutos o 12 
Presidente Thales de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos e 13 
passa a palavra para o presidente do COFECON Júlio Miragaya, que também agradece a todos, diz estar 14 
muito feliz em participar da plenária em MS, e que a participação do presidente do COFECON em 15 
sessões plenárias regionais faz parte do projeto “ouvindo os CORECONS”. (1.1) Justificativa de 16 
Ausência: Os Conselheiros Hudson Garcia da Silva e Dilson Tadeu Auerswald por motivo de viagem. 17 
(1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e 18 
lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). Sem observações a 19 
pauta é aprovada. (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 409ª. O presidente lembra que da mesma 20 
forma que a pauta, a ata também foi enviada com antecedência via e-mail para todos Conselheiros (as), 21 
mas se houver algum assunto que não ficou bem claro na mesma, poderemos sim reler e discutir. Como 22 
não houve nenhuma observação à ata foi aprovada pelo plenário (1.4) Leitura das correspondências 23 
recebidas e expedidas no período.  O Presidente disponibiliza a relação das correspondências para que 24 
todos possam apreciá-las. Sem observações passamos ao próximo item da pauta. 2. Ordem do dia. (2.1) 25 
Antecipação da plenária itinerante de Dourados de junho para maio: O presidente passa a palavra 26 
para ao vice-presidente Enrique Duarte Romero para discutir o item. O mesmo justifica que não é viável a 27 
plenária de maio na cidade de Dourados, pois os acadêmicos estarão de férias e retornarão só em junho e 28 
a participação da academia é muito importante. Após uma breve discussão, ficou resolvido que a sessão 29 
plenária de maio será no CORECON MS dia seis de maio de 2016, devido a necessidade do envio da 30 
prestação de contas do primeiro trimestre para o COFECON até o dia quinze de maio de 2016. Portanto, 31 
sugeriu aos Conselheiros que esta Plenária seja realizada no dia dezessete de junho em Dourados. Todos 32 
concordaram com a proposta, portanto ficando aprovada esta data. (2.2) Contribuição sindical 33 
(SINDECOF), o presidente explica que recebeu ofício da senhora Márcia Abrão agente fiscal do 34 
SINDECOF (Sindicato dos empregados em conselhos, ordens de fiscalização profissional de MS), para 35 
que o CORECON MS faça o recolhimento sindical. O presidente lembra que o acerto da funcionária 36 
Rosires Bastos foi através desse sindicato, pois a mesma não é economista o que impossibilitou que fosse 37 
feito no Sindicato dos Economistas de Mato Grosso do Sul. Portanto foi importante se fazer a filiação e 38 
efetuar o pagamento da contribuição do SINDECOF para a realização do acerto. Após alguns 39 
questionamentos e para se evitar futuros problemas com funcionários, foi aprovada a contribuição para o 40 
Sindicato dos empregados em conselhos e ordens de fiscalização de MS. (2.3) Relatório 41 
fiscalização/cobrança: o presidente disponibiliza o relatório para que todos tenham conhecimento da 42 
receita e das despesas do conselho durante o primeiro trimestre de 2016. Sem nenhuma observação 43 
passamos para o próximo item. (2.4) Relato do presidente do CORECONMS e do conselheiro Federal 44 
na Plenária ampliada do COFECON: O presidente Thales comenta que foi instalado o fórum dos 45 
presidentes, designando um coordenador responsável – o economista Eduardo Reis do CORECON ES e 46 
um Sub Coordenador o economista Paulo Roberto Polli Lobo do CORECON SC. O presidente Thales 47 
passa a palavra para o economista Júlio Miragaya – presidente do COFECON, que comenta a respeito do 48 
plano de trabalho do COFECON para a gestão 2016, enfatizando à nova sede do COFECON que foi 49 
conseguida através do cadastro no sistema (SISREI do SPU). Fala sobre comissão de política econômica, 50 
consolidação do COFECON como referência no debate econômico nacional. Comenta sobre o voto 51 
eletrônico, ampliar para os 27 CORECONS. Relata à importância da fiscalização, buscar ampliar número 52 
de registros, o Brasil tem 200 mil economistas, aproximar o estudante do CORECON, conscientizar e 53 
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estimular o acadêmico em continuar o curso. Ampliar e apoiar a implantação do CORECON acadêmico 54 
nos 27 CORECONS, apoiar a realização dos encontros estudantis. No âmbito da comissão de 55 
comunicação fala sobre a revista “Economistas” tornar trimestral e buscar patrocínio para aumentar a 56 
tiragem. Apoiar os CORECONS para conseguir a sede, fazendo o cadastro no sistema de requerimento 57 
eletrônico de imóveis (SISREI), parabeniza o CORECON MS pelo avanço no cadastro. O presidente 58 
Thales aproveita a oportunidade entrega ao Presidente do COFECON o processo do cadastro com o 59 
encaminhamento do espaço comercial, relatando que foi feita uma reunião no dia 13 de abril na 60 
Superintendência de Patrimônio da União em Campo Grande com o superintendente substituto Carlos 61 
Pussoli. O imóvel fica na Av. Afonso Pena nº 2.386, sala 1201- 12º andar – edifício Dolor de Andrade, o 62 
mesmo está na lista de leilão. O presidente Thales pede ao presidente do COFECON, Economista Júlio 63 
Miragaya, que intervenha junto a SPU em Brasília, para que possamos obter a cessão do imóvel, através 64 
do pedido que se retire o mesmo da relação do leilão. (2.5) Projeto de Lei nº 305/2015 - O presidente 65 
explica que veio um economista no Conselho solicitando ajuda do CORECON para vetar a lei ou incluir 66 
os economistas para participar do cargo de carreira de Auditor Estadual de Controle Externo do tribunal 67 
de Contas do Estado, pois no artigo 5º do projeto de Lei 305/2015 relata várias graduações que podem 68 
participar para ocupar o cargo e não cita economistas. O presidente Thales relata que já foram  tomadas 69 
várias providências, inclusive falar com o economista deputado Eduardo Rocha e com economista Jaime 70 
Verruck - Secretário de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico. (2.6) Semana de 71 
Economia - programa preliminar: O presidente Thales comenta que será divulgada e encaminhada para 72 
a base dos economistas a votação para as comendas: Adam Smith, Guaicurús, Jovem Economista e 73 
Docente, que na próxima plenária será divulgado. A economista Lígia Salomé pede o uso da palavra e diz 74 
que trabalha na Bolívia e que está à disposição do Conselho e dos economistas. O Presidente Thales pede 75 
permissão dos conselheiros e elege a economista Ligia Salomé como representante do CORECON MS no 76 
colégio de economistas da Bolívia. (2.7) SINCE 2016- Definição dos participantes. O presidente Thales 77 
comenta que o CORECON/MS tem 4 vagas para o SINCE que será realizado em Natal/RS nos dias trinta 78 
e um de agosto, primeiro e dois de setembro. Após uma breve discussão ficou definido os nomes dos 79 
conselheiros que irão participar: Thales de Souza Campos, Juan Carlos Antonelli Vidal, Cleiton Ferreira 80 
Lopes e Áureo Torres. Caso alguém desista o Conselheiro Diogo Costa da Silva já se manifestou 81 
interessado em participar do SINCE. (2.8) XI ENEOESTE: Para conhecimento de todos, o presidente 82 
lembra que será realizado em Cuiabá MT e que a data ainda será confirmada. 3. Processos Pedido de 83 
Registro: (3.1) Registro 1307/2016 Luiz Fernando Quevedo relatado pelo conselheiro Ronan Xavier 84 
Machado que opta pelo deferimento, o voto foi acompanhado pelo plenário. (3.2) Registro 1308/2016 85 
Josyane Gonçalves de Aquino relatado pelo conselheiro Ronan Xavier Machado que opta pelo 86 
deferimento, o voto foi acompanhado pelo plenário. (3.3) Registro 1309/2016 Talita Fernanda M. L. 87 
Santos, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva que opta pelo deferimento, o voto foi 88 
acompanhado pelo plenário. (3.4) registro 1310/2016 Emmanuel Leander de Souza relatado pelo 89 
conselheiro Raul Assef Castelão que opta pelo deferimento, o voto foi acompanhado pelo plenário. (3.5) 90 
Registro 1312/2016 Rafael Leal Veratti, relatado pelo conselheiro Juan Carlos A. Vidal que opta pelo 91 
deferimento, o voto foi acompanhado pelo plenário. (3.6) Registro 1313/2016 Jéssika Brenner S. de 92 
Araújo de Almeida relatado pelo conselheiro Cleiton Ferreira Lopes que opta pelo deferimento, o voto foi 93 
acompanhado pelo plenário. (3.7) Registro de Loriane Brandão Vieira relatado pelo conselheiro Juan 94 
Carlos A. Vidal que opta pelo deferimento, o voto foi acompanhado pelo plenário. 4. Processo pedido de 95 
transferência do CORECON SP para o CORECON MS. (4.1) Registro 1311/2016 Thiago Celestino 96 
F. Martinez relatado pelo conselheiro Enrique Duarte Romero que opta pelo deferimento, o voto foi 97 
acompanhado pelo plenário. 5. Processos de Pedido de Cancelamento. (5.1) Registro 329/85 Robson 98 
Pereira de Souza relatado pelo conselheiro Enrique Duarte Romero após analisar o processo opta pelo 99 
deferimento, por estar em conformidade com a legislação. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.2) 100 
Registro 660/88 Paulo Cesar Fialho de Oliveira relatado pelo conselheiro Cleiton Ferreira Lopes após 101 
analisar o processo opta pelo deferimento, por estar em conformidade com a legislação. O voto foi 102 
acompanhado pelo plenário. (5.3) Registro 245/83 Rosângela Graça da Cunha, relatado pelo conselheiro 103 
Juan Carlos A. Vidal após analisar o processo opta pelo deferimento, por estar em conformidade com a 104 
legislação. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.4) Registro 281/84 Pedro Moreno Rafael relatado 105 
pelo conselheiro Enrique Duarte Romero após analisar o processo opta pelo deferimento, por estar em 106 
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conformidade com a legislação. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.5) Registro 306/84 Vera Lúcia 107 
Barbosa relatado pelo conselheiro Cleiton Ferreira Lopes após analisar o processo opta pelo deferimento, 108 
por estar em conformidade com a legislação. O voto foi acompanhado pelo plenário. 6. Processo pedido 109 
de Suspensão. (6.1) Registro 361/85 Blas Maria Francisco Antonelli Vidal relatado pelo conselheiro 110 
Raul Assef Castelão após analisar o processo opta pelo deferimento, por estar em conformidade com a 111 
legislação. O voto foi acompanhado pelo plenário com abstração do conselheiro Juan Carlos Antonelli 112 
Vidal que é irmão do economista solicitante da suspensão do registro. 7. Processo pedido de remido. 113 
(7.1) Registro 002/81 Wagner Bertoli relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva após analisar o 114 
processo opta pelo deferimento, explica que o economista solicitou o remido antes da resolução dos 115 
Ativos com desconto ser aprovada em Sessão Plenária do CORECON MS, então a análise do processo foi 116 
baseada na resolução anterior que permitia aos economistas com mais de 70 anos de idade, no mínimo 15 117 
anos de contribuição e com as anuidades em dia, ter direito do registro remido. O voto foi acompanhado 118 
pelo plenário. 8. Outros assuntos. (8.1) Nota à imprensa. O conselheiro Federal Paulo Ponzini pede o 119 
uso da palavra e comenta sobre a atuação da Comissão de Comunicação do COFECON, solicitando que 120 
se atualize o cadastro de e-mails dos diversos órgãos de comunicação de Mato Grosso do Sul, de modo 121 
que possa ser-lhes encaminhadas as matérias produzidas pelo COFECON. Passando a palavra para o 122 
Presidente Economista Júlio Miragaya, este faz um pequeno quadro da conjuntura nacional para os 123 
presentes, destacando a importância dessa reunião em Corumbá e sua satisfação. O Presidente Thales 124 
agradece e abre a palavra aos demais economistas que manifestam sua satisfação com aquela reunião em 125 
Corumbá. 9.0 Encerramento. Às dezessete horas e vinte e cinco minutos, o senhor Presidente em 126 
consonância com o economista Júlio Miragaya – Presidente do COFECON encerra a presente Sessão. 127 
Agradece mais uma vez a presença e declara encerrados os trabalhos. E eu, Gleidy Guimarães Godinho, 128 
Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente ata que depois de lida e verificada em conformidade, 129 
é assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Sala do SEBRAE/MS em Corumbá MS, 15 de abril de 130 
2016. 131 
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